

## Ofrenda de Día de Muertos en homenaje a Octavio Paz en Berna

01.11.2014

El 31 de octubre, se llevó a cabo en la sede de la Embajada en Berna, una Ofrenda del Día de Muertos en homenaje a Octavio Paz, con motivo del centenario de su nacimiento.

En sus palabras de bienvenida, el Embajador Castro-Valle destacó el significado de la tradición mexicana de la Ofrenda del Día de Muertos, declarada por la UNESCO, en 2008, como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Asimismo, presentó una semblanza del ilustre Premio Nobel de Literatura 1990, resaltando su trayectoria como miembro del Servicio Exterior Mexicano de carrera y, en particular, su permanencia en Suiza, de 1952 a 1958, primeramente adscrito a la Legación de México en Berna y, posteriormente, a nuestra Misión ante los Organismos Internacionales en Ginebra.

El programa del evento incluyó:

- El corte de listón para la inauguración simbólica de la nueva biblioteca Octavio Paz de la Embajada.
- La exhibición de la Ofrenda dedicada a su memoria, decorada con objetos alusivos a su vida y obra intelectual.
- Una exposición de copias de documentos relacionados con sus traslados a Berna y Ginebra, así como con su acreditación diplomática ante la Cancillería suiza.
- La proyección en pantalla de frases célebres contenidas en sus obras en torno a la interacción entre la vida y la muerte en la idiosincrasia del mexicano.

En un ambiente cordial, los invitados degustaron platillos típicos de esta festividad, tales como tamales, pan de muertos y chocolate

